
Balneazione,  Arta  Abruzzo  rileva  presenza  di  alga  Ostreopsis
Ovata  nel  Chietino

Nei giorni scorsi i tre punti di controllo della balneazione di Rocca San Giovanni,
in provincia di Chieti, hanno evidenziato la presenza significativa dell�alga

Ostreopsis Ovata dopo alcuni anni di assenza di fenomeni di rilievo lungo la costa
abruzzese.

Le temperature elevate e lo scarso dinamismo delle acque hanno creato le
condizioni ambientali ideali per lo sviluppo di questa microalga bentonica, spesso

invisibile ad occhio nudo, potenzialmente tossica. In concomitanza con
concentrazioni elevate di Ostreopsis, soprattutto dopo mareggiate, sono stati

segnalati casi di malessere transitorio nei bagnanti e moria o sofferenza di
organismi marini, come granchi, ricci e cefalopodi.

L�orientamento della normativa vigente è di considerate la concentrazione di
10.000 cell/L (cellule per litro) nella colonna d�acqua come soglia di attenzione.
Nei prelievi Arta del 4 settembre l�alga è stata rilevata in modo diversificato tra i
tre punti di controllo della balneazione, con valori elevati (260.728 cell/L) in una
delle stazioni e concentrazioni di poco superiori ai livelli di emergenza nelle altre
due. Il superamento del limite è più contenuto nei tre campioni del 5 settembre,

mentre si è osservata una scarsa presenza di Ostreopsis (concentrazioni intorno a
1.000 cell/L) nei campioni prelevati il 6 settembre.

I risultati delle analisi sono stati trasmetti tempestivamente a tutti gli enti
interessati.

Il Distretto provinciale Arta di Pescara, che da giugno a settembre, con frequenza
mensile, controlla 20 siti distribuiti sull�intero litorale regionale per verificare la

presenza quali-quantitativa della alga Ostreopsis Ovata, continuerà a monitorare
il fenomeno.

Convegno “Tra la terra e il cielo: un territorio d’incanti” Borsa
MULA – San Benedetto del Tronto
 

 

 

Avviandosi al termine la Borsa del Turismo del Centro Italia, MULA, giunge sempre più al cuore di quel territorio che può e
deve attrarre un visitatore curioso e deciso a conoscere sempre di più l’anima di Marche Umbria Marche e Abruzzo.
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Di questo si è parlato nel Convegno del 1° settembre con Giorgio D’Ignazio, Assessore al Turismo dell’Abruzzo, con Daniela
Tisi, Consulente del Ministro dei Beni Culturali, con Edy Castellani, Sindaco di Treia.

 

Molti e diversi gli ingredienti da utilizzare per la formula magica: un sistema territoriale che faccia rete tra le regioni, la
costruzione di un racconto fatto di percorsi, di ricordi e di conoscenza delle leggende e della magia che i Monti Sibillini sanno
rappresentare,  un  turismo  che  non  ha  stagione,  la  ricostruzione  come  amplificazione  di  una  bellezza  che  esaltata  fornirà
un’immagine al mondo di grande qualità.

 

C’è molto da fare, molto da progettare insieme, la prima cosa è continuare sulla strada tracciata dalla prima edizione della
Borsa Mula, iniziando dalla richiesta all’UNESCO che i Monti Sibillini siano dichiarati patrimonio mondiale dell’umanità.

 

 

OSSERVATORIO SUL PRECARIATO. Pubblicati i dati di giugno 2018 
      LA DINAMICA DEI FLUSSI
Complessivamente  le  assunzioni  ,  riferite  ai  soli  datori  di  lavoro  privati,  nel  periodo  gennaio-giugno  2018  sono
state 3.892.000: sono aumentate del 6,9% rispetto allo stesso periodo del 2017. In crescita risultano tutte le componenti:
contratti a tempo indeterminato +1,7%, contratti a tempo determinato +5,9%, contratti di apprendistato +11,2%, contratti
stagionali +2,8%, contratti in somministrazione +16,3% e contratti intermittenti +6,5%.

INPS

Nel primo semestre dell’anno si conferma l’aumento delle trasformazioni da tempo determinato a tempo indeterminato
(+ 84.000 ), che registrano infatti un fortissimo incremento rispetto al periodo gennaio-giugno 2017 (+ 58,7%). Nel
2018 scade il  triennio degli  apprendisti  assunti  nel 2015, anno in cui a causa della possibilità di  utilizzo dell’esonero
triennale, le assunzioni in apprendistato hanno registrato una notevole riduzione rispetto agli  anni precedenti.  Questo
contribuisce a spiegare la contrazione rilevata nel periodo gennaio-giugno 2018 dei rapporti di apprendistato confermati alla
conclusione del periodo formativo (-18,9%).
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Le cessazioni nel complesso sono state 3.001.000, in aumento rispetto all’anno precedente (+ 12,0% ): a crescere sono
le cessazioni di tutte le tipologie di rapporti a termine, soprattutto i contratti intermittenti e in somministrazione, mentre
diminuiscono quelle dei rapporti a tempo indeterminato ( -4,6% ).

Nel report sul primo semestre 2018 sono pubblicate quattro tavole che analizzano con maggior dettaglio la dinamica dei
flussi di attivazione e cessazione dei rapporti  di  lavoro. Confrontando il  primo semestre di ciascun anno della serie storica
2014-2018 dei nuovi rapporti di lavoro a tempo indeterminato instaurati con incentivazioni, si osserva che nel 2014 i rapporti
incentivati sono risultati pari al 28% (considerando sia assunzione che trasformazioni), hanno raggiunto una quota molto
elevata nel 2015 (59%) e successivamente sono diminuiti passando dal 45% del 2016 al 29% del 2018. Nel primo semestre
2018, su un totale di 1.079.000 nuovi rapporti a tempo indeterminato (incluse le assunzioni in apprendistato), i rapporti
agevolati risultano pari a 316.000, di cui 59.000 dovuti all’esonero strutturale giovani.

LA CONSISTENZA DEI RAPPORTI DI LAVORO

Nel periodo gennaio-giugno 2018, nel settore privato, si registra un saldo , tra assunzioni e cessazioni, pari a +891.000 ,
inferiore a quello del corrispondente periodo del 2017 (+963.000).

Su base annua, il saldo consente di misurare la variazione tendenziale delle posizioni di lavoro. Il saldo annualizzato (vale
a dire la differenza tra assunzioni e cessazioni negli ultimi dodici mesi) a giugno 2018 risulta positivo e pari a +392.000, in
flessione rispetto a quello registrato a maggio (+453.000) . La variazione tendenziale dei rapporti di lavoro a tempo
indeterminato risulta ancora negativa (-28.000),  seppur in miglioramento per il  sesto mese consecutivo.
Positiva  la  variazione  dello  stock  di  rapporti  di  somministrazione  e  di  quelli  stagionali;  ancora
significativamente  positivi,  seppur  in  progressiva  riduzione,  i  saldi  annualizzati  dei  rapporti  a  tempo
determinato,  di  apprendistato  e  di  quelli  intermittenti.

IL LAVORO OCCASIONALE 

La consistenza dei lavoratori impiegati con Contratti di Prestazione Occasionale (CPO), a giugno 2018 si attesta intorno alle
20.000 unità; l’importo medio mensile lordo della loro remunerazione effettiva risulta pari a circa 250 euro.

Per quanto invece attiene ai lavoratori pagati con i titoli del Libretto Famiglia (LF), a giugno 2018 sono circa 6.500 lavoratori
impiegati; l’importo medio mensile lordo della loro remunerazione effettiva risulta pari a circa 310 euro.

I  dati  completi  sono  consultabili  sulla  home  page  del  sito  istituzionale  dell’Inps  (www.inps.it)  nella  sezione  Dati  e
analisi/Osservatori Statistici, report dal titolo “Osservatorio sul precariato”.

Dalla prossima settimana sarà possibile accedere alla versione navigabile aggiornata dell’osservatorio, che arricchisce le
informazioni presenti nel report cartaceo.

CONCORSO A 967 POSTI DI CONSULENTE PRECISAZIONI INPS
In ordine alla riconducibilità all’INPS di pubblicazioni di recente diffusione aventi ad oggetto test e quesiti relativi al concorso
pubblico a 967 posti di consulente protezione sociale, l’Istituto precisa di non aver fornito alcuna indicazione a case editrici
od autori in ordine al contenuto dei quesiti che saranno resi noti ai candidati soltanto in sede di espletamento delle prove.

Torna  a  Giulianova  la  3°  Tappa  del  Trofeo  Minimoto  Marco
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Simoncelli
Coppa Centro Sud Trofeo Minimoto Marco Simoncelli 2018.

PISTA CIPRIETTI

GIULIANOVA (TE)

 

Torna a Giulianova ,  nella mitica Pista Ciprietti,  teatro di  grandi sfide dove hanno mosso i  “primi passi  “ anche gli  attuali  
Campioni  della MOTO GP MOTO2 e MOTO 3, la

3° Tappa del Trofeo Minimoto Marco Simoncelli E

 

Questo Trofeo è stato promosso dal Comitato Regionale Emilia-Romagna della FMI e si svolge su tutto il territorio nazionale
in 5 prove.

 

Vedremo a Giulianova una grande manifestazione , ci saranno piloti che hanno dagli 8 anni in su  divisi nelle Categorie
rispettive per peso ed anno di nascita.

 

 

L’attività   prosegue  impreziosita  quest’anno  dall’istituzione  della  categoria  “Primi  Passi”,  espressamente  finalizzata
all’avviamento alle Minimoto in tutte e tre le coppe (Nord Ovest, Nord Est, Centro Sud) e nel trofeo Marco Simoncelli.
Un’opportunità per i giovanissimi di avvicinarsi, in un contesto professionale, alla specialità, apprendendo preziose nozioni e
maturare una consolidata esperienza in previsione di un futuribile impegno agonistico nel Campionato Italiano Minimoto/CIV
Junior.

 

Potrete assistere alle Prove libere gia’ da venerdì 24, poi sabato ci saranno le Verifiche Tecniche e prove libere e Domenica
26 Agosto le gare cominceranno dalle 09.30 fino alle 16:00.

 

Un ringraziamento alla Federazione Motociclistica Italiana nella figura di  Cristian Farinelli,  al  Nostro grande Presidente FMI
Abruzzo Elvio Fortuna , che hanno dato l’ opportunità di svolgere questo evento e potremmo tifare anche i Ns. piloti di Casa
che sono numerosi, perché il Circuito Della Pista di Giulianova è una fabbrica di Campioni , dove tutto ha inizio nel settore
del Motociclismo.

 

VI ASPETTIAMO NUMEROSI.

Nessuna  prescrizione  per  la  copertura  previdenziale  dei
dipendenti  pubblici  
Si precisa che dal 1° gennaio 2019 i pubblici dipendenti potranno continuare a sistemare la loro posizione contributiva senza
incorrere in alcuna conseguenza prescrittiva sul  diritto al  riconoscimento previdenziale dei  periodi  di  lavoro presso la
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pubblica amministrazione.
Le novità introdotte dalla circolare INPS n. 169 del 15 novembre 2017 riguardano invece le amministrazioni pubbliche che
verranno  assoggettate  alla  stessa  disciplina  prevista  per  il  lavoro  privato  in  materia  di  prescrizione  quinquennale
dell’omesso pagamento dei contributi previdenziali.
A partire dal 1° gennaio 2019 il datore di lavoro pubblico non potrà più regolarizzare i versamenti dei contributi mancanti e
prescritti secondo la prassi in uso nell’ex INPDAP, ma dovrà sostenere un onere parametrato a quello corrispondente alla
rendita vitalizia in vigore nelle gestioni private dell’INPS.

INPS

Un’eccezione riguarda unicamente gli insegnanti delle scuole primarie paritarie, gli insegnanti degli asili eretti in enti morali
e delle scuole dell’infanzia comunali. Questi lavoratori sono iscritti alla Cassa Pensioni Insegnanti (CPI), e nell’ipotesi di
prescrizione dei contributi, il datore di lavoro può sostenere l’onere della rendita vitalizia, ma nel caso in cui non vi provveda,
è direttamente il lavoratore che dovrà pagare il detto onere per vedersi valorizzato il periodo sulla posizione assicurativa.
Si ricorda che i lavoratori dipendenti pubblici che vogliano comunque verificare la propria situazione contributiva, lo possono
fare dal sito istituzionale accedendo, tramite PIN, all’estratto conto personale e verificarne la correttezza.
In caso riscontrassero lacune e/o incongruenze possono richiedere la variazione della posizione assicurativa (RVPA), istanza
per la quale non è previsto alcun termine perentorio.

L’anteprima agostana del 23° Premio Di Venanzo edizione 2018
L’omaggio in musica a Marco Pannella
 

e a sua sorella Liliana nel segno dell’integrazione e solidarietà

Chiarini: “C’è sempre più bisogno dell’insegnamento di Marco”
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L’anteprima del Premio Di Venanzo edizione 2018, la 23^, anche quest’anno è dedicata a Marco Pannella e a sua sorella
Liliana. A due anni dalla scomparsa del leader radicale, morto a Roma il 19 maggio 2016, l’associazione culturale Teramo
Nostra e il “Premio Di Venanzo” rendono omaggio ad un grande teramano che nel segno dell’integrazione, della solidarietà,
della giustizia per tutti e dei diritti civili, ha saputo volare alto, ottenendo risultati che sembravano irraggiungibili. Teramo
Nostra omaggia anche la sorella Liliana, scomparsa nell’agosto del 2015, che fu musicista e autorevole insegnante.

 

Domenica prossima, 19 agosto 2018, alle ore 21:00, nel chiostro del Santuario della Madonna delle Grazie di
Teramo, sarà proposto al pubblico il primo dei due concerti dedicati a Marco e Liliana Pannella: il titolo del concerto per
l’integrazione e la solidarietà è BAROQUE CONCERT, suoneranno Franco Di Donatantonio al pianoforte, Antonio D’Antonio
al violoncello e Akita Thano al violoncello.

 

<Questo concerto – ha detto il presidente di Teramo Nostra Piero Chiarini – rappresenta l’anteprima della nuova edizione del
Premio Di Venanzo, la 23^, e ci teniamo particolarmente perché, grazie all’esempio di Marco Pannella, grazie a tutto quello
che ha fatto nella sua vita, possiamo sottolineare con forza il valore dell’integrazione e della solidarietà, di cui si ha sempre
bisogno, anche e soprattutto in questi tempi”.

 

 

 

FRANCAVILLA  A  MARE,  UNA  SERA  CON  IL  MOVIMENTO
ANIMALISTA  

Nella  sera di  domenica 12 agosto,  a  Francavilla  al  mare (Chieti),  nella  splendida piazza Sant’  Alfonso,  il  Movimento
Animalista Abruzzo ha promosso con successo un evento di sensibilizzazione al rispetto della vita animale: una serata
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interamente dedicata ai nostri amici a quattro zampe, cui hanno aderito le maggiori associazioni di volontariato presenti sul
territorio, alcune a diffusione nazionale come LNDC e OIPA.

“Ciò  che mi  ha maggiormente colpito  nell’organizzare questo evento –  dichiara  Guido Mammarella,  coordinatore per
l’Abruzzo del Movimento Animalista – è stata da un lato la grande sensibilità delle attività commerciali locali che hanno
contribuito alla realizzazione di questa bella iniziativa, patrocinata dal Comune, che ha consentito di aprire per una sera una
importante piazza cittadina agli  animali  e ai  grandi temi ad essi  dedicati;  dall’altro la risposta immediata delle tante
associazioni di volontariato di tutte le quattro provincie abruzzesi , che hanno accolto davvero con entusiasmo il nostro invito
a riunirsi in un unico grande momento di sensibilizzazione e di solidarietà promosso dal movimento animalista”.

Durante  la  serata,  sono  state  perfezionate  adozioni,  è  stato  aperto  una  angolo  della  solidarietà  con  una  lotteria  di
beneficenza a favore della sezione locale della LNDC, proposto un concorso fotografico: in uno stand appositamente allestito
come una sorta di set i cittadini hanno fatto immortalare i proprio compagni a 4 zampe iscrivendoli ad un concorso di
bellezza on line,  con elezione dei  vincitori  attraverso un sistema di  nomination in una apposita pagina Facebook. La
cittadinanza ha risposto in modo straordinario, affollando la piazza fino a notte fonda.

“Il Movimento animalista – spiega ancora Mammarella – ha incontrato non soltanto i propri iscritti, ma anche tanti cittadini ai
quali sono state illustrate le modalità attraverso le quali il nostro Movimento opera sul territorio abruzzese ed in tutta Italia:
alcuni hanno immediatamente deciso di unirsi a noi e di condividere la nostra grande battaglia di civiltà, che consenta
finalmente di  giungere ad un pieno e legale  riconoscimento dell’Animale quale  essere senziente.  Il  bilancio  della  serata è
stato davvero entusiasmante, consentendo un immediato contatto con la cittadinanza, ed un consolidamento della nostra
collaborazione con le associazioni  di  volontariato presenti  sul  territorio,  pronte a ripetere l’iniziativa anche nelle altre
province”.

RAPINO (PD) SU ESTERNAZIONI GIULIANTE SU LEGGE L’AQUILA
CAPOLUOGO

“Comprendiamo la necessità degli esponenti della Lega in Abruzzo di allinearsi al loro mentore politico Matteo Salvini e di
spararne,  quindi,  una  nuova  ogni  giorno,  ma  quella  sulla  legge  L’Aquila  capoluogo  varca  ogni  confine  di  buonsenso  e  si
avvicina quasi alle scie chimiche e all’aumento del PIL legato ai condizionatori”.

Con queste parole il Segretario regionale del Pd Abruzzo Marco Rapino interviene sulle esternazioni di Gianfranco Giuliante
(Lega) sull’approvazione della legge L’Aquila capoluogo.

“Dunque, se abbiamo compreso bene la dietrologia di Giuliante, ci sarebbe un disegno nascosto per trasformare Pescara nel
nuovo capoluogo della Macro-Regione e abbandonare L’Aquila al suo triste destino di “periferia del nuovo impero”, giusto?
Farneticante è dir poco. Siamo di fronte, ormai, ai dei bufalari di professione, non in grado neanche più di distinguere la
realtà dalle fake news che loro stessi inventano. Una teoria complottista che rischia di oscurare quella sulla terra piatta e
l’omicidio di Elvis Presley. E la cosa più grottesca è che Giuliante definisce gli altri “idioti”. Se non ci fosse da piangere, ci
sarebbe davvero da ridere. Sono lieto che si stiano rivelando, ogni giorno, per quello che sono davvero, cioè politicanti in
cerca di autore, senza una visione del futuro dell’Abruzzo (ma come aspettarsi altro da un partito che fino a ieri ci definiva il
Nord Africa e che reputava i cittadini abruzzesi e del Mezzogiorno parassiti da evitare?). La verità è che non c’è nessuna
strategia occulta dietro l’approvazione delle due leggi, L’Aquila capoluogo e la nuova Pescara, ma solo la volontà di far
crescere il nostro territorio, da un lato aprendoci con più forza all’Adriatico e, dall’altro, creando un collegamento più robusto
e diretto con la sponda tirrena. Invece di immaginare dietrologie inesistenti, quindi, gli esponenti della Lega avanzassero
proposte serie per il nostro Abruzzo, sempre se ne sono capaci”.
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Tortoreto.  Aperta  ufficialmente  la  XVIII  edizione  del  Palio  del
Barone.  Il  16  agosto  serata  finale.
Sfilata del corteo storico tra l’entusiasmo di grandi e piccini

Consegnato e benedetto il 18° Drappo della vittoria per la serata del 16 agosto

L’Assessore Giorgio Ripani e l’artista Caterina Moscadelli

Tortoreto. Con la consegna e la benedizione del Drappo della vittoria (realizzato quest’anno dall’artista senese, Caterina
Moscadelli),  impartita in rigorosa lingua latina da Padre Gregorio,  con l’avvallo del Notaio, impersonato quest’anno
da Federico Di Crescenzio, è stata inaugurata la XVIII edizione del Palio del Barone che dal 2001 viene organizzato

Dama della Luna

dall’Associazione Culturale “Due Torri” di Tortoreto, retta dal vulcanico patron, Ennio Guercioni. In rappresentanza del
Sindaco della Città rivierasca, Domenico Piccioni, è intervenuto l’Assessore alla Cultura e Manifestazione, Giorgio Ripani,
dichiarando: “Quest’anno, a dimostrazione del forte legame con i  membri dell’Associazione, tornerò a vestire gli  abiti
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medievali impersonando il Magistrato della Baronia di Tortoreto”. Tra un folto pubblico di grandi e piccini, con una rilevante
presenza di turisti che ogni anno affollano la costa abruzzese,

Giullar Jocoso Ph. Walter De Berardinis

Il corteo storico medievale ha sfilato sul lungomare centrale con trampolieri, tamburini di Tortoreto e la magnificenza della
nobiltà del tempo, poi il Barone e la Baronessa (Cristiano Scarpantonio e Martina Zacchei), la Gran Dama – custode
delle  Chiavi  della  Città  (Letizia  Albii);  insieme  a  tutta  la  corte,  i  cavalieri,  le  ancelle,  uomini  in  arme,  tamburi  e
sbandieratori. La serata è stata allietata dalle nuove danzatrici medievali, dalle evoluzioni degli sbandieratori della Città di
Ascoli e dallo spettacolo, composto da un duo tosco-emiliano di trampolieri e giocolieri (Arteare): Giullar Jocoso e la Dama
della Luna. La serata è stata condotta magistralmente da Paolo Sinibaldi. Il 18° Drappo della vittoria, verrà assegnato
giovedì 16 agosto al vincitore della sfida tra le due contrade: Terranova (9 titoli  all’attivo) e Terravecchia (8 titoli). Le foto
d e l l a  p r i m a  s e r a t a  s o n o  v i s i o n a b i l i  s u l  c a n a l e
social https://www.facebook.com/walter.de.berardinis/media_set?set=a.10215177498385281.1073742150.1667432035&typ
e=3&uploaded=80

 

Barone, Baronessa e Padre Gregorio
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La Gran Dama


